

《雪山で見えにくい時は》
身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

カーブ トラックから落下

「荷締め」を確実にいき、「何度も」確認しましょう

近くへ移動するだけだから
この位はいいだろう」、これは、絶対に危険！

「箱車」の扉の確認を確実にいきましょう

カーブ トラックから段ボール700個が落下 高速が、「おしりふき・ウェットティッシュ」だらけに 最長4.5km渋滞

2022/1/26(水) 15:27

26日午前6時半ごろ、兵庫県を通る阪神高速神戸線で、トラックを運転していた男性から「おしりふき1,000ケースを落とした」と警察に通報がありました。

警察によりますと、片側2車線のうち右側の車線上に約100メートルに渡って、おしりふきやウェットティッシュなどが入った段ボール約700個が散乱したとみられるということです。

この事故によるけが人は出ていません。

この事故で片側2車線のう4.5kmの渋滞が発生しました。

荷物を落としたトラックは「ウイング式」と呼ばれる荷台の側面が上下に開く形状となっていて、荷物の落下地点がカーブとなっていることなどから、警察は荷物の重みによって荷台の扉が開いたか、荷物の固定が甘かった可能性があるとみて、事故の詳しい原因を調べています。